

8 de mayo, 1967

Muy querido amigo-

Me ganó Vd. por la mano. Iba yo a escribirle para agradecerle la visita que nos hizo. Seguimos –alumnos y colegas- hablando de sus conferencias y de su persona, que cautivó a todos. Por mi parte no me queda otra cosa que seguir repitiéndoles a todos: “I told you so”.

También quisiera agradecerle otra vez la buena cosecha de libros y separatas de artículos que me dejó Vd. Al acabar de leerlos irán rodando entre los amigos y seguirán las conversaciones a propósito de lo que dice Ferrater.

Y también espero que no pase mucho tiempo antes de que volvamos a vernos. Entretanto le mando los saludos más calurosos de todos los del Queen College... y de mí un fuerte abrazo de fiel amistad-

[signatura]

N.B. Si se ofrece alguna dificultad respecto al honorario, nada más que avisármelo.